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裏面につづく 

★ 旭北小と旭南小、築山小と中通小の２つの組合せについては、第２段階の学校統合検討

委員会に進める。【開催は、令和３年４月以降】 

★ 保戸野小については、今後の児童数の推移を見た上で、将来的には、東部地域ブロック

の明徳小との組合せで検討する。 

 
 
 

令和３年２月８日（月）１８時３０分から、中央市民サービスセンターにおいて、 

第６回中央地域ブロック協議会を開催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

旭北小と旭南小については、歴史的経緯からも組合せに問題はないことから、第２段階に進

み、個別の課題を整理しながら、統合の可否を検討したいと考える。 

旭北小と旭南小の小委員会 

令和３年３月２３日発行 秋田市教育委員会 

秋田市学校適正配置  

中央地域ブロック協議会だより 
                                 第７号 

  築山小と中通小については、課題が多いが、組合せに異論はないことから、第２段階に進み、

今後の児童数の推移を踏まえ、時間をかけて協議したいと考える。 

築山小と中通小の小委員会 

  保戸野小については、当面、現状のままとし、今後の児童数の推移を見た上で、将来的には、

東部地域ブロックの明徳小との組合せで検討を進めていく。 

保戸野小と明徳小の調整会議 

中 央地域の学校の方向性 

域ブロック協議会の協議内容 地

小学校の協議の進め方に関する論点整理を行うため

に設置した小委員会および調整会議における検討結果

を踏まえ、小学校の組合せを検討しました。 

＜議題＞ 

  中央地域における小学校の組合せについて 

＜それぞれの小委員会および調整会議での検討結果等＞ 

※中学校３校（秋田南中、山王中、泉中） 

は現状のまま単独 

小学校の組合せが決定した

ことから、今後は、それぞれの

学校統合検討委員会（第２段

階）において、統合の可否につ

いて検討を進めていきます。 

小学校の組合せが決定 今回の協議会で決定した事項 

【広報 ID：1022177】

学校統合検討委員会へ 

学校統合検討委員会へ 

保戸野小学校 将来的に明徳小との組合せで検討

泉小学校 現状のまま単独

築山小学校

中通小学校

旭北小学校

旭南小学校

川尻小学校 現状のまま単独

八橋小学校

寺内小学校

統合時期の目途を令和１２年度とし、令和７年

度に学校統合検討委員会を再開 ※裏面参照

学校統合検討委員会へ進める

学校統合検討委員会へ進める
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●お問い合わせ先● 

秋田市教育委員会学校適正配置推進室 秋田市山王一丁目１番１号 

○電話 018-888-5812 ○ＦＡＸ 018-888-5804  

○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 

※地域協議で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

央地域の学校統合検討委員会の開催予定 

・ 築山小、中通小学校統合検討委員会 【４月以降】 

・ 旭北小、旭南小学校統合検討委員会 【４月以降】 

※委員会の日程等が決まり次第、広報あきたやホームページ等でお知らせします。 

 

中

【広報 ID:1021066】 

地域協議の第１段階である地域ブロック協議会で決定した八橋小、寺内小の組合せ

について、統合の可否を検討するため、統合の時期などについて、協議を行っており

ます。 

  検 

★ 統合時期は、令和 12（2030）年度を目途とし、その

５年前である令和７（2025）年度に学校統合検討委員

会を再開する。 

※ 検討委員会の再開時には、児童数の推移を踏ま

え、統合時期の再確認や使用する校舎などについ

て、協議する。 

○10 年後の令和 12(2030)年度を目途に統合することとし、その５年前となる令和７

(2025)年度に検討委員会を再開したい。 

○子どもたちが切磋琢磨して成長するためには、ある程度の人数を確保することが

必要であると思う。 

○必ずしも推計どおりに児童数が減少するとは限らないので、今から５年後に協議

を再開し、統合時期について、再確認する必要があると思う。 

＜協議の中で出された主な意見等＞

今回の協議で確認した事項 【広報 ID：1027416】 

令和７年度に協議再開 


